
番組審議会議事録 
 

 

１  開催年月日       令和5年12月22日（金）書類発送日 

 

２ 開催場所         新型コロナウイルス感染拡大防止の為、音源・資料郵送に

よる書面開催を実施した 
 

３ 委員の出席 

委員総数   5名 

出席委員数  4名 

        出席委員の氏名         遠藤勝一（番組審議委員長） 

                三浦一泰 伊藤和代 川口正隆 

    欠席委員の氏名     八木伸太郎 

放送事業者側出席者名   横田善光（事務局） 
                                
        総出席人数  5名 
 

４  議題 

協議事項 ①審議番組 『 れのれらRadio（レディオ） 』 

②その他の番組に対する意見 
 

５  議事の概要 

 

① 番組についての審議 

 

番組名 れのれらRadio（レディオ）（30分） 

 

パーソナリティ れのれら TV（塩釜出身の Youtuberファミリー） 

 

ゲスト  六華亭遊花（落語家） 

 

提  供 無し 

 

放送日時 令和 5年 9月 22日（金）16時 30分～17時 

    

番組内容 塩竈市出身、利府町在住のファミリーYouTuber れのれら TV が 

4 月からラジオに挑戦し 「みんなの夢！地元のことをもっと深く知

りたい！」をコンセプトに Teenager の視点で地元ラジオの番組を 

担当することで、伝えることの大切さを学び、自分の住んでいる 

地域の人やモノに触れ合い、リスナーに地元の良さなども共感して 

もらえる番組を目指します。  

夢に向かっている人たちの応援もできるラジオを目指しています。 

 



 ６ 【審議（発言）内容まとめ】 

番組全体を安心して聴けるようにしているのは、おパパのキャラクターと 

感じ、普段は何をやっている方なのか、関心を持ちました。 

      時代に即した動きをしている方は、やはり素晴らしいものを持っている 

のだと、感じました。 

      若くて元気なオープニングはとても良いです。 

       ゲストの六華亭遊花さんは流石に落語家なので話が面白くテンポのある 

    分かり易いトークで身近な話題で飽きずに楽しく聴くことが出来ました。 

       地元の方がパーソナリティということでどんな話題が出てくるか楽しみです。 

    ファミリーYouTuber ということで、明るくアットホームなトークの雰囲気

が、聴く側もまるでリビングで一緒にいるようで親しみを持ちました。 

また、六華亭遊花さんが加わることで、さらに幅広い年代が興味を持てる 

内容だと思いました。 

      YouTube とラジオの双方のファン層が、インフルエンサーを通じて、情報を 

共有でき、ラジオから SNS へ、SNS からラジオへ興味を深めるきっかけに 

なり、双方のメディアにとっても、リスナーやフォロワーを増やす相乗効果  

があるものと思いました。 

       れのれらファミリーの若くて元気な話でいつも元気をもらっています。 

最近れのれな TVの youtubeも拝見していますが新しいというよりも 

       全く私には分からない流行を取り入れ勉強になります。 

       六華亭遊花さんのお話も流石落語家だと感心して聴いておりました。 

 

② その他の番組に対するご意見 

     特に無し 

 

  ７ 審議機関の答申又は意見に対しとった措置の内容及び年月日 

 

① 審議番組に関しては当社のディレクター及びパーソナリティに情報共有

しご意見を反映させより良い番組制作を心掛ける。 

【令和 6年 2月～】 

 

② その他の番組に関してはご意見が無かった為、措置無し 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表方法及び年月日 

                                                             

① 自社放送        令和6年1月29日（月）9時15分 

② 事務所への備置き       令和6年1月29日（月） 

③ 自社ホームページ掲載  令和6年1月29日（月） 

 

９ その他参考事項 

次回番組審議会開催日について 

次回の番組審議会は新型コロナウイルスの影響を考慮しながら令和6年3月

に開催文書を発送することとした。 


